

La poesía de la cárcel

Por Hugo Montes



No es título político ni tiene mayor relación con las cosas de hoy. Aunque quién sabe.

La realidad suele repetirse, a lo menos analógicamente. Y tal vez lo que más importa en el encuentro

con los clásicos es su palabra para todos los tiempos; principalmente para la actual.

Estamos ante el libro de Eugenia Toledo "Fray Luis de León: La poesía de la cárcel", Santiago, 1968.

El célebre poeta español, catedrático de Teología en la Universidad de Salamanca, estuvo cinco años preso por orden de la Inquisición. "La envidia y la mentira", dice el autor, "me tuvieron encerrado". Al cabo de tan largo tiempo recuperó la libertad. Volvió a sus clases. La anécdota del regreso es bien conocida. Fray Luis en vez de reclamar contra sus opresores, empezó a enseñar con un sencillo "cómo decíamos ayer".

Eugenia Toledo estudió con rigor los poemas nacidos en estos cinco años de

La poesía de la cárcel [artículo] Hugo Montes.

Libros y documentos

AUTORÍA

Montes, Hugo, 1926-2022

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La poesía de la cárcel [artículo] Hugo Montes. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa